

Si la région Centre devenait Centre-Val de Loire ?

Publication : mercredi 12 novembre 2014 10:48

France 3 Centre, 5 novembre 2014

politique

Si la région Centre devenait Centre-Val de Loire ?

Pas de rapprochement pour la région Centre mais un changement de nom. Le Sénat vient d'adopter l'appellation **Centre-Val de Loire**. Entre identité et attractivité. **Ce nouveau nom est-il un avantage? Pour répondre à cette question nous avons contacté les élus et les organismes concernés.**

D.Cros | Publié le 05/11/2014 | 16:06, mis à jour le 06/11/2014 | 15:37



© France 3 Centre - La Loire vue du ciel

Rattachée dans un premier temps au Poitou-Charentes et au Limousin puis uniquement à la région de Ségolène Royale, le Centre a tenté un rapprochement avec les pays de la Loire... en vain. Finalement, elle va donc rester seule mais grande nouveauté : elle va changer de nom. Elle devrait s'appeler : **Centre-Val de Loire**. **Le Sénat vient d'adopter**

